
北区自治協議会からいただいたご意見等 

 

意見聴取 

実施 令和元年度第 10回北区自治協議会（全 30名うち出席者 24名） 

日時 令和 2年 2月 20日（木）全体会（13：30～15：05） 

会場 北地区コミュニティセンター 大ホール 

 

ご意見等 

発言委員 要旨 回答/見解 

本間(久)

委員 

区バス・住民バスの土休日運行を

今後検討してもよいのではないか。

小中学生向けにイベント等を土休日

に企画しても、公共交通手段が不十

分のため、結局は保護者等が自家

用車で送迎することになってしまう。 

（北区地域総務課） 

土休日運行については収支率維

持の問題があり、現状難しいものと考

えている。しかし、北区地域公共交通

検討会議等で、意見交換を行ってま

いりたい。 

同上 

修正案 2 ページ図 1 上位関連計

画との関係について、新潟市地域

公共交通網形成計画の一部として

生活交通改善プランを位置づけら

れていることを明確に示すため、同

プランの表記を強調したほうがよい

のではないか。 

（同上） 

ご意見のとおり、当該箇所を強調

した表記にする。 

松田委員 

修正案 4 ページ表 2-1 新潟交通

の平日運行状況に関連して、芋黒

線の利用実績はどの程度あるのか。 

（同上） 

新潟交通㈱のホームページで利

用実績が公表されているが、それに

よると、1便平均 2人程度である。 

 

以上 

 

資料３ 


